

ANALES DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS

Tomo VI. Pag. 292

Nos ha movido a hacer estas observaciones particularmente con respecto a la Estadística de los Hospitales, donde sensible nos es notario, no hemos obtenido noticias circunstanciadas en el sentido de nuestros estudios;--de ella nada que diera dirección a nuestras pesquisas médicas para presentar su movimiento histórico en 1859 y su último quinquenio, pero sí para divulgar la ventaja habida en la traslación efectuada a fines de 1860 del hospital antiguo de San Felipe y Santiago, calle de Aguiar y Empedrado, a los altos de la Cárcel, pues ha influido esto en mejorarse la salubridad por aquel sitio. Obsér



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA